

## Point S ouvre un nouveau centre à Pérols, près de Montpellier

- Lyon, le 27 septembre 2016 -

Point S, le spécialiste du pneu et de l'entretien auto, renforce son maillage national avec l'ouverture d'un nouveau centre à Pérols (34470), près de Montpellier.

Ce nouveau centre s'ajoute aux 8 centres déjà présents dans le département de l'Hérault.



Centre Point S - Les Galines - 34470 Pérols

Pour Paul-André Cachia, son propriétaire, « ouvrir mon garage est la réalisation d'un rêve de gosse ! » A 34 ans, ce passionné de mécanique a décidé de se lancer dans l'entrepreneuriat après une carrière de commercial dans des secteurs aussi variés que la téléphonie ou les meubles de cuisines. Diplômé d'une formation de mécanicien moto, Paul-André Cachia a déjà recruté trois personnes pour l'épauler dans son centre dédié à l'entretien rapide des véhicules de tourisme (particuliers).

Installé dans la zone commerciale des Galines, le nouveau centre Point S propose des prestations de pneumatique, entretien et révision auto, mais aussi de climatisation.

« J'ai notamment choisi l'enseigne Point S pour sa qualité d'accompagnement, assure le nouveau chef d'entreprise. L'animateur de Point S m'a d'ailleurs aidé à trouver un emplacement et à m'installer. »

Et il compte sur « la vraie qualité du service pour donner le sourire à ses clients ».

Le nouveau centre dispose également d'une surface de vente avec l'essentiel des accessoires auto.

Le réseau Point S fonde son déploiement national sur quatre concepts de centres :

- **Point S City**, le nouveau concept Point S conçu pour les communes rurales et hyper centres-villes
- **Point S Entretien Rapide**, destiné à la clientèle des centres-villes et des stations-service,
- **Point S Centre Auto**, établi en zone commerciale, proposant une surface de vente en libre-service,
- **Point S Industriel**, destiné à la clientèle professionnelle (Poids Lourds, Génie civil, Agraire...), installé en zone d'activité ou industrielle